

組織部速報

2021年10月8日

No. 5

岸田新内閣発足 一気に衆院選モードへ 推薦候補者を応援する体制をつくりだそう！！

9月29日に行なわれた自民党総裁選挙で岸田文雄氏が第27代総裁に選出され、10月4日には臨時国会が開会、第100代目となる岸田総理大臣が誕生し、新たな内閣を発足させました。

岸田首相は就任後初の記者会見において第49回衆議院議員選挙について「10月19日公示、10月31日投開票」とする選挙日程を打ち出しました。その理由について「当然、新型コロナの状況も念頭に置いている。しかし、衆議院議員の任期は10月21日までで、政治空白をできるだけ短くしなければいけないと感じている。まずは国民に『岸田に任せていいのか』をしっかりと確認してもらい、国民の意思を背景に思い切ってコロナ対策、経済対策を行なうことができないかという思いから日程を決めた。」と述べました。今国会の会期末である10月14日に衆議院を解散する見通しとなっています。



現在、貨物労組では衆議院議員選挙にむけてJR総連の仲間とともに推薦候補者の確定を随時、進めています。推薦候補者については貨物労組新聞等の情報でお知らせしていきます。

JR貨物の存立基盤を守るため、また、平和で安心・安全な社会の実現にむけて、今衆院選は重要な取り組みとなります。全組合員が一丸となって全力で推薦候補者を応援し、「私たちのための私たちの行動」によって「政治を変える」ことを実現していきます。

来たる選挙に備え、組織の総力を挙げた取り組みを！！